
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 22 février 2023  
RÉUNION : En présentiel QUORUM : Oui   PERSONNES INVITÉES : Présidente de l’OPP 

MOT DE LA PRÉSIDENTE 

• La collaboration et la communication avec la nouvelle directrice amènent un vent de changement positif. 
D’ailleurs, sa présentation du budget permettra une meilleure compréhension des moyens financiers de l’école. 

• Une adresse courriel gérée par la présidente sera créée pour que les parents puissent communiquer avec le CÉ. 
Il est important d’être au fait des préoccupations des parents. 

MOT DES DIRECTRICE 

• Travail en processus sur le projet éducatif. Bonne mobilisation des équipes, très positif. 

MOT DE LA DIRECTRICE-ADJOINTE 

• Semaine des enseignants a été soulignée pour leur travail essentiel, ils sont au cœur de l’école. 

MOT DE LA DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS DE LA CSSDM 

• Pas de solution à la CSSDM pour les cours glacées. Suggestion : le chlorure de magnésium, la CSSDM vérifiera. 

• Discussion sur la sécurité aux abords des écoles. Certaines écoles se mobilisent en partenariat avec leur 
arrondissement et le poste de police. 

OPP 

• La présidente a rencontré le personnel pour se présenter. Un formulaire FORMS sera envoyé au personnel pour 
connaître leurs besoins. 

• Une rencontre de l’OPP aura lieu pour planifier les prochaines activités. 

• Expérience de la fondation pour les activités de financement : les coordonnées de la présidente de la fondation 
seront transmises à la présidente de l’OPP. 

MOT DU SERVICE DE GARDE 

• Beaucoup d’inscriptions pour la sortie Ninja Factory, la direction a pu ajouter un autobus pour pouvoir amener 
157 enfants finalement (au lieu de 100). 

• Beaucoup d’absentéisme dans les 2 dernières semaines. Les responsables doivent faire du remplacement au 
lieu de leur travail régulier. 

MOT DES ENSEIGNANTS ET PERSONNEL DE SOUTIEN 

• Projet murale par l’illustrateur Steve Beshwaty pour les 2e et 4e année sur un mur blanc de l’école au 1er étage. 
L’OPP sera sollicité pour accompagner les enfants. L’activité aura lieu au mois d’avril. 

• Défi Cubes énergie fonctionne à nouveau cette année : fin avril jusqu’à la fin de mai. La course autour de l’école 
aura lieu également dans cette période, les parents de l’OPP seront sollicités pour venir aider. 

• Inscriptions se poursuivent : 52 inscriptions en maternelle pour le moment. 

INFORMATIONS 

• Présentation du budget : bonne santé financière. Il y a de la place pour des projets. 

• Consultation des élèves à venir par sondage en classe par les enseignants. Sujet choisi : La cour d’école. Un 
comité de travail se formera pour élaborer les questions. Makravane et Patrick sont volontaires. L’invitation suivra 
aux membres absents. 

• Plan de rattrapage : 115 élèves ciblés. La grève et les trois dernières années ont été difficiles pour plusieurs élèves. 

• Entre 20 et 25 élèves vont travailler au niveau du comportement/affectif (gestion anxiété, colère..) avec des 
intervenants. 

• Planification des COSP 2023-2024 : destinés aux 5e et 6e année. Contenu obligatoire mais non évalué en lien 
avec la transition vers l’école secondaire, etc. Makravane propose de contacter les enseignants de 5e-6e année 
pour sonder leurs besoins et intérêts en lien avec une activité sur les métiers (collaboration avec l’OPP). 

• Projet de loi 23 - adopté le 7 décembre 2023. Changements pour le CÉ : vacance du CÉ si un membre s’absente 
à 3 reprises sans motif valable. Envoi de l’ODJ 7 jours avant la séance. Possibilité de séances hybrides. 

Prochaine rencontre : le 20 mars 2023.  


